



Der TW3021 ist kurzzeitig wieder verfügbar!

Seit vielen Jahren, in Wahrheit sogar schon seit mehreren Jahrzehnten, fertigen wir mit viel Freude, großer Sorgfalt und einiger Begeisterung Modelle für die Üstra, den Hannoveraner Verkehrsbetrieb! Dank der Aufträge der Üstra sind in all dieser Zeit mehrere Grundmodelle und zahlreiche Farb- oder Nummernvarianten dieser Grundmodelle entstanden.

HALLING Modelle konnte von allen Modellen eine vereinbarte Menge für den eigenen Verkauf produzieren, einen Vorrat, auf den wir immer wieder gerne zugreifen. Der TW3021 wurde 2015 gefertigt und die Serie wurde vor vielen Jahren ausverkauft. Nun ist es uns gelungen einige fehlende Teile nachzufertigen, und so können wir ihn ein letztes Mal ins Rampenlicht holen!

Bei entsprechendem Interesse raten wir zu einer zeitnahen Bestellung! Wir konnten leider nur ganze 12 Stück wiederbeleben und sobald diese ausverkauft sind ist es sehr unwahrscheinlich, dass wir dieses Modell ein weiteres Mal auflegen können!

The TW3021 is available again for a short time!

For many years, in truth even for several decades, we have been producing models for Üstra, the Hanover transport company, with great pleasure, great care and some enthusiasm! Thanks to orders from Üstra, several basic models and numerous colour or numbered variants of these basic models have been created in all this time.

HALLING Modelle was able to produce an agreed quantity of all models for its own sale, a stock that we are always happy to draw on. The TW3021 was manufactured in 2015 and the series was sold out many years ago. Now we have managed to produce some missing parts and so we can bring it into the limelight one last time!

If you are interested, we advise you to order as soon as possible! We were only able to revive a very small number of pieces and after that it is unlikely that we will be able to produce this model again!



Das wohl seltenste Modell!

Vor bald neun Jahren warb die Üstra Hannoversche Verkehrsbetriebe AG erfolgreich, mutig und unglaublich kreativ dafür, den Frauenanteil in MINT-Berufen (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) und im Fahrdienst zu erhöhen. Zu diesem Behufe führte die Üstra als erstes Verkehrsunternehmen in Deutschland den Rock als Dienstkleidung für Männer ein. Die Idee: der Rock symbolisiert den Mut, Konventionen zu brechen und steht für ein modernes, gleichberechtigtes Arbeitsumfeld.

HALLING Modelle nutzte den Auftrag der Üstra um die damals noch größtenteils unbekanntere Digitaldruck-Technologie für die Fertigung von Straßenbahn-Modellen zu etablieren. Viele Versuche waren notwendig, aber als wir endlich wussten, was wir tun, wurde die Bestellung storniert. Eine Vergabeaffäre, völlig aus dem Nichts, machte der großartigen Aktion den Garaus. Und aus Rücksicht darauf blieben die ersten fertigen Modelle bis dato unter Verschluss.

Heute, nach vielen erfolgreichen und völlig untadeligen Jahren möchten wir behaupten die „Üstra rockt!“. Und Ihnen wollen wir die Gelegenheit geben, das wohl seltenste aller Hannoveraner Modelle zu erwerben.

Probably the rarest model!

Almost nine years ago, Üstra Hannoversche Verkehrsbetriebe AG successfully, courageously and incredibly creatively campaigned to increase the proportion of women in STEM professions (science, technology, engineering and mathematics) and in transport services. To this end, Üstra was the first transport company in Germany to introduce the skirt as workwear for men. The idea: the skirt symbolizes the courage to break conventions and stands for a modern, equal working environment.

HALLING Modelle used the commission from Üstra to establish the digital printing technology for the production of tram models, which was still largely unknown at the time. Many attempts were necessary, but when we finally knew what we were doing, the order was cancelled. A procurement scandal, completely out of the blue, put an end to the great project. And out of consideration, the first finished models remained under lock and key until then.

Today, after many successful and completely impeccable years, we would like to claim that 'Üstra rockt!'. And we want to give you the opportunity to acquire what is probably the rarest of all Hanoverian models.

 <p>TW3-H21-M</p>	 <p>TW6-RKT-M</p>	 <p>TW3-H01-M</p>	 <p>OLD-H30-M</p>
 <p>TW6-NIK-M</p>	 <p>TW6-H00-M</p>	 <p>TW6-H10-M</p>	 <p>TW6-H12-M</p>
 <p>TW6-H16-M</p>	 <p>TW6-H66-M</p>	 <p>TW6-H83-M</p>	<p>Achtung! Es gibt bald neue Üstra-Modelle!</p>
 <p>TW6-Ü50-M</p>	 <p>TW6-ERD-M</p>	 <p>TW6-H01-M</p>	 <p>TW6-ER1-M</p>
 <p>TW6-BAC-M</p>	<p>Die neuen Üstra-Modelle werden in Abstimmung mit der Üstra, rechtzeitig zum Jubiläum, präsentiert werden!</p> <p>Weitere Werbevarianten sind in Vorbereitung!</p>	 <p>TW6-BKK-M</p>	<p>Der Hannoveraner TW6000 ist über die Landesgrenzen hinweg bekannt und beliebt!</p> <p>Hier sein Ungarischer Buder!</p>

Artikelnr.	Beschreibung	Preis	Stück
TW3-H21-M	Hannover TW3000, Nr. 3021, mit Antrieb	€ 240,80	
TW3-H21-S	Hannover TW3000, Nr. 3021, hochwertiges Standmodell	€ 202,40	
TW6-RKT-M	Hannover TW6000, "Üstra rockt" Nr. 6208, mit Antrieb	€ 278,40	
TW6-RKT-S	Hannover TW6000, "Üstra rockt" Nr. 6208, hochwertiges Standmodell	€ 240,80	
TW3-H01-M	Hannover TW3000, Nr. 3001, mit Antrieb	€ 240,80	
TW3-H01-S	Hannover TW3000, Nr. 3001, hochwertiges Standmodell	€ 202,40	
OLD-H30-M	Oldtimer Hannover Triebwagen 130, hochwertiges Modell mit Antrieb	€ 173,60	
OLD-H30-S	Oldtimer Hannover Triebwagen 130, hochwertiges Standmodell	€ 147,20	
TW6-NIK-M	Hannover TW6000, NIKI Promenade, Nr. 6226, mit Antrieb	€ 278,40	
TW6-NIK-S	Hannover TW6000, NIKI Promenade, Nr. 6226, hochwertiges Standmodell	€ 240,80	
TW6-H00-M	Hannover TW6000, Nr. 6100, Typ DÜWAG, grün/weiß, mit Antrieb	€ 249,60	
TW6-H00-S	Hannover TW6000, Nr. 6100, Typ DÜWAG, grün/weiß, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-H10-M	Hannover TW6000, Nr. 6210, ohne Streifen, mit Antrieb	€ 249,60	
TW6-H10-S	Hannover TW6000, Nr. 6210, ohne Streifen, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-H12-M	Hannover TW6000 Nr. 6212, mit Antrieb, grün	€ 249,60	
TW6-H12-S	Hannover TW6000 Nr. 6212, grün, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-H16-M	Hannover TW6000 Nr. 6216, mit Antrieb, grün	€ 249,60	
TW6-H16-S	Hannover TW6000 Nr. 6216, grün, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-H66-M	Hannover TW6000, Nr. 6166, mit Antrieb	€ 249,60	
TW6-H66-S	Hannover TW6000, Nr. 6166, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-H83-M	Hannover TW6000, Nr. 6083, Modell DÜWAG, grün-weiß, mit Antrieb	€ 249,60	
TW6-H83-S	Hannover TW6000, Nr. 6083, Typ DÜWAG, grün-weiß, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-BKK-M	Budapest BKK 1600 exTW6000, gelb, mit Antrieb	€ 247,20	
TW6-BKK-S	Budapest BKK 1600 exTW6000, gelb, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
21009	Wien Beiwagen c4, Nr. 1324	€ 169,00	
21013	Wien Beiwagen c4, Nr. 1351	€ 169,00	
21015	Wien Beiwagen c4, Nr. 1366	€ 169,00	
21017	Wien Beiwagen c4, Nr. 1371	€ 169,00	
23002	Müllcontainer Wien, ab 2019, Biomüll, Fertigmodell	€ 13,00	
23003	Müllcontainer Wien, ab 2019, Buntglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23004	Müllcontainer Wien, ab 2019, Plastikflasche, Dosen, Fertigmodell	€ 13,00	
23006	Müllcontainer Wien, ab 2019, Weißglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23007	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Altpapier, Fertigmodell	€ 13,00	
23008	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Biomüll, Fertigmodell	€ 13,00	
23009	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Buntglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23010	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Plastikflaschen, Fertigmodell	€ 13,00	
23011	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Restmüll, Fertigmodell	€ 13,00	
23012	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Metall, Dosen, Fertigmodell	€ 13,00	
23013	Müllcontainer Wien, Aufkleber rund, Weißglas, Fertigmodell	€ 13,00	
23014	Müllcontainer Österreich, Altpapier, Fertigmodell	€ 13,00	
B-1111	Stationsgebäude "Schafbergalm", Bausatz Wieder verfügbar!	€ 59,90	
1021-07	Aussichtswagen, rot/weiß Wieder verfügbar!	€ 88,00	
1021-08	Aussichtswagen, blau/weiß Wieder verfügbar!	€ 88,00	
1021-09	Aussichtswagen, grün/weiß Wieder verfügbar!	€ 88,00	
Neuheiten	alle aktuellen Neuheitenblätter per Post zum Schmökern (kostenfrei)	€ 0,00	

Name: Kundennummer:

Adresse: PLZ: Ort:

Email / Tel: Datum: / Signatur:

Die aktuellen Portokosten entnehmen Sie bitte unserer [Homepage!](#) *The current postage costs can be found on our [homepage!](#)* Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints and prior sale expressly reserved!